

# Home

Herzlich Willkommen!

Das gesamte Team der Kanzlei Thomas Höhner begrüßt Sie recht herzlich und bietet mit dieser Website eine erste Anlaufstelle für aktuelle und zukünftige Mandanten.

Die Kanzlei Höhner wurde 1999 in Hennef von Rechtsanwalt Thomas Höhner gegründet. Zuvor war er fünf Jahre als angestellter Anwalt tätig. Philosophie der zivilrechtlich ausgerichteten Kanzlei ist die juristisch fundierte und individuelle Beratung und Betreuung der Mandanten, sowohl im Rahmen gerichtlicher Auseinandersetzung, als auch bereits im Vorfeld, z.B. bei der Vertragsgestaltung. Die modern ausgestattete Kanzlei betreut hierbei Unternehmen verschiedener Größe ebenso wie Privatpersonen.